

地下道の照明が三倍に

歩道も新設し安全確保



(三倍の明るさになった地下道と新設した歩道)

こどもたちが安心して通学できる道路をと、市では通学路の安全対策に取り組んでいます。

そのひとつ、上植野町の国鉄東小路地下道の照明設備(坪一)の児童の登下校時の四月に開校する市立第五

し四月に開校する市立第五

この二つの工事は、こと

四月に開校する市立第五

この二つの工事は、こと

安全を確保するため、二月

下旬から工事が進められて

いたものです。

この東小路地下道は、長

さ二百二十三・三メートル

幅四・六メートルで、地下

道内には、螢光灯による照

明設備はありますが、うす

暗く、車道と歩道の区別が

なく、また雨の日には入口

付近に水がたまるなど、危

険な箇所でした。

このほど完成した照明設

備は、工事費百七十五万円

をかけ、ナトリウム灯ラン

プ二十二個を取り付けたも

ので、前よりも三倍の明る

さになりました。

野町の植東小路地下道

今回から、向日市の歴史を語るのに
重要な長岡京についてご紹介します。

奈良の都、平城京から移され、延暦十

三年（七九四年）十月二十二日、京都

市を中心とする乙訓の地におかれた都

です。

良から、水陸の便のよい乙訓の地に都

を造営しました。

市を中心とする乙訓の地におかれた都

を造営しました。

「まばろしの都」を探る

長岡京の歴史①



(鶴冠井町にある大極殿跡)

の平安京に匹敵するほどの宮殿が造営されました。

近)で暗殺されたりして、工事がはか

れました。十年後の延暦十三年に京

都に遷都されました。

したがって、長岡京は「まばろしの

都」として、歴史の教科書にもあまり

扱われませんでしたが、地元の歴史家

の熱心な調査や、昭和三十年からの本

格的な発掘調査によって、大内裏の様

子や、天皇の住むする内裏儀式を行

う朝堂院などの位置や規模がわかりま

した。

とおり、市民のみなさんとともに、郷

土の歴史を理解するとともに、文化遺

産を守っていきましょう。

しかし、造営を担当していた猿原親

繼が、現在の上植野町島坂（石塔寺付

に）に基づいて課税することにな

っていますが、個人の非

住宅用地は、調整措置がは

かれています。

①個人の非住宅用地—評

価額の六〇パーセントの額

を課税標準額

になります。

（注）市街化区域農地（A

）に課される都市

住宅用地は、調整措置がは

かれています。

（注）市街化区域農地（B

）に課される農地

住宅用地は、調整措置がは

かれています。

（注）市街化区域農地（C

）に課される農地

住宅用地は、調整措置がは

かれています。

（注）市街化区域農地（D

）に課される農地

住宅用地は、調整措置がは

かれています。

（注）市街化区域農地（E

）に課される農地

住宅用地は、調整措置がは

かれています。



教育委員会が農協跡へ

4月1日から

教育委員会が、4月1日から市庁舎から離れ、旧向日市農業協同組合跡へ移転しました。おまちがいのないようにして下さい。

(ところ) 向日町北山8

(電話) 931-1181番

市の中小企業融資制度

市の中企融資制度

融資枠が拡大

市の中企融資制度

人形劇団員を募集

応募は教委まで

（募集人員）約二十名

（申込み）四月十五日（火）まで、教育委員会社

（扶助金）五百五十万円（内前二十か月）、設備資金一百万円（内前三十か月）で連転資金二十四か月以降改正されたのは、融資額一百万円（内前二十か月）、設備資金二百万元（前百万元）に、融資期間三十六か月（前三十か月）にとなりました。融資要額は、つきのとおりですからご利用下さい。

（融資の対象）教育委員会では、人形劇団員を募集しています。事業者で、（1）市税を元納され（2）住宅用地以外の宅地など（農地を除く）昭和五十年度より評価額

（扶助金）五百五十万円（内前二十か月）、設備資金二百万元（前百万元）で連転資金二十四か月以降改正されたのは、融資額一百万円（内前二十か月）、設備資金二百万元（前百万元）に、融資期間三十六か月（前三十か月）にとなりました。融資要額は、つきのとおりですからご利用下さい。

（融資の対象）教育委員会では、人形劇団員を募集しています。事業者で、（1）市税を元納され（2）住宅用地以外の宅地など（農地を除く）昭和五十年度より評価額